
AMPLIAN PROGRAMA DE BECAS. Acción ·Cívica Militar 
ampliará para 1979 su programa de becas, g racias a promesa 
del Ministerio de Educación. El coronel Ricardo Anibal Marcia 
segundo de la derecha, acompañado de funcionarios de Acció~ 
Cívica y una de las señoras que llegó a retirar solicitud ayer por 
1a mañana. (Foto de Peñate Zambrano). • 

Acción Cívica Amplía 
su Programa de Becas 

El Programa de becas de Ac
ción Cívica Militar ha sido am
pliado hacia centros tecnóligos, 
dijo ayer el coronel Ricardo 
Anibal Marcia. 

Como Informó EL DIARIO DE 
HOY, a parttr de esta fecha em
pezará la disfribución de solici
tudes para las tres mil becas dis
ponibles de Acción Civica 
Militar. en todos los estableci
mientos educativos de la capital 
y en algunos de Santa Ana y San 
Miguel. Con este programa, esa 
institución beneficia a jóvenes 
de limitados recursos que no 
pueden costearse sus estudios en 

centros privados o que np alcan
zan a obtener matrícula en cen
tros oficiales en dónde cada 
principio de año se presentan 
problemas de cupo. 

UNA PROMESA DE EDU· 
CACION 

Con frases optimistas. el coronel 
Marcia dijo que durante reclen
le entrevista que sostuvo con el 
Ministro de Educación. Dr. Car
los Herrera Rebollo. éste le 
peometió un número adicional 
de plazas para maestros en otros 
establecim lentos con los que se 

-Favor pase a la Pág. 53. 

Arq. Alfaro afirma: 

No Debe Extrañar lo 
Fastuoso del Teatro 

"De todos es sabido que el esti 
lo Neo-Clasico es la remembran
za de la época de oro de la Roma 
Imperial. y que se caracteriza 
principalmente por lo fastuoso 
de su arquitectura. razón por la 
cual no debe extrañarnos el lujo 
empleado en la restauración de 
nuestro teatro". afirma el Arq. 
Carlos A. Alfaro al hacer comen
tarlos para EL DIARIO DE 
HOY. en torno al Teatro Na
cional. 

Agrega que un 2 ae febrero de 

1976 se comenzó con todo en tu
siasmo a restaurar. remodPlar y 
terminar uno de los pocos edifi
cios neo-clásicos que quedan en 
nuestra ci udad capital, traba
jando unidos los profesionales. 
artesanos. _obreros y personas 
conocedoras de la materia. 

Señala que hace aproximada
mente 5 meses fue concluida la 
obra y. que é l como arquitecto. 
tuvo la oportunidad de conocerla 
y admira i'la en todos sus dela-
. -Favor pasa a la Pág. 19. 

Sin Nombrarse Sustituto del 
Decano Vega Gómez en la U 

El Consejo de Adrninist ración 
Prov isional de la Un iversi dad de 
El Sa lvador acordó ayer acepta r la 
renuncia irrevocable del doctor 
1-'rancisco Vega Gó~cz del ca rgo 
de Decano de l.. Facultad de 
.Jurisprudénciu y Ciencias 
Soc iales. !-:icgún informó CI alto 
centro de estudios profesionales. 

La nola de renuncia. dice la 
información. no hi zo alusión a las 
t'ausas que motivaron a Vega 
c:omcz a separarse de ese cargo. 
lrnicamcnle reca lcó su irre
vocabil idad. 

EN Sl·:SIO,-; 
t•EH .\1 1\~ENTE 

:-.esión pernrnnente para ver la 
fo rm a de enfrentar la cr isis que 
abate a la instituc ión por causas de 
todos conocida s y d~ las que am· 
pliamcnte ha informado t:L 
l>l i\HIO Dl:>llOY . 

Sin embargo. hasta el momento 
~r desconoce quién será la persona 
que lléguc a ocup~11· la vacante de
jada por Vega Gómcz como 
1 >t·cano de la Vacultnd de Derecho. 

Vega Gómc1. fue mencionado por 
los cx-policias universitarios que 
coníesaron ex trajudicialmen te ha
ber asesinado al Decano ele 
1·:conom1a. doctor Ca rlos Alberto 
Hndrfguez. Vega Gómcz fue 
caplurado a raÍí'. ele la mención que 

La u. informó que el Consejo de ele él hicieron los matadores del 
Administración se encuentra en -Favor pasa a la Pég. 55 . 

Presidentt:t del Central Afirma: 

Aumentan las Reservas 
Internacionales del País 
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" Las reservas Internacionales 
netas del pais alcanzaron un ni· 
vel de t 519.5 millones al 20 de 
octubre y hay perspectivas de 
q~e ese nivel se Incremente al fi
nal del año. Este nivel de las re
servas netas Internacionales es 
sensiblemente superior ~a los 
promedios anuales que el país 
manejó durant.e. 1974 y 1975, los 

Monedero Renuncia 
de la Presidencia 
de Turismo 

El arquitecto Osear Manuel 
Monedero. Presidente del Insti
tuto Salvadoreño de Turismo, 
presentó su renuncia debido a 
que por sus múltiples activ ida
des profesionales. ' 1 le es imposi
ble dedicar tiempo a la actividad 
turisllca y por consiguiente a su 
organismo rector" . 

En nola enviada a nuestro di· 

-Fav!Jrpasaa la Pág. 21 . 

que fueron de ·q: 1:)6 millones y 
f( 27K mill0ne!-:i, re~pectivamente. 
to cual también es mayor. que el 
promedio anual de 492 millones 
regfstrado dµrante el año de 
1976. que puede considerarse de 
tendencia normal. Además. la 
cifra de tJ; 519.5 millones es lige
ramente superior a Ja alcanzada 
el 31 de diciembre de 1977, que 
fue de tJ; 514.3 mUlones". dijo el 
Dr. Victor Hugo Hurtarte. Pre
sidente del Banco Central 
de Reserva. durante su diserta
ción en la Cámara de Comercio. 
sobre el tema "Nuevo Enfoque 

de la Política Monetaria Orlen- o 
tada al Desarrollo Financiero. 0 
dentro de un marco de mayor 11- t'1 
bertad empresarial". ::: 

El acto fue organizado por la 0 
Camara de Comercio como par- o( 
le de un programa de acerca
miento entre sus asociados y 3 
funcionarios de Estado. cuyos ¡:;; 
cargos están estrechamente vln· ;::; 
culados al desarrollo económico e 
d~p~L ~ 

El disertante hizo un análisis '.'.'.,
0 sobre los conceptos de polillca 

eéonómlca y política financiera. "' 
-Favor pase a la Pág . 24. · "' z 

Exigen Crear la Comisión 1· 
de Vigilancia del INPEP [ 

No se ha creado el Consejo AGEPYM . ~ 
Superior ele Vigilancia del Instituto Martinez solicita a la Asamblea ~ 
Nacional de Pensiones para Legislativa que le comunique al ?=> 
Empleados Públicos violándose así. Poder Ejecutivo esa flagrante 
la misma ley que crea el INPEP. violación de la ley del INPEP con 
según moción presentada ante el r l fin de que sea reparada la falta. 
cuerpo legislador. La única forma de repararla es 

El mocionante es el diputado creando el cilado Consejo Superior 
o sear Ofilio Martinez, quien antes de Vigilancia del INPEP. y asi se 
de llegar al curul diputadil, fue dará cumplimiento al articulo 7 de 
cluranle varios años Presidente de su ley. · 
Ja Asociación General de Emplea- La fal ta de ese Consejo se _hace 

_.11""".¡¡:;~Li&..,. · dos Públicos y Municipales . -Favor pasa a la Pág. 15. 

~wrt..6 Director de Aduanas Ordena 

~A 
·TODO PROGRAMA ten
diente a solucionar la escasez 
de v iviendas, debe acom· 
pañarse de otros, tal el del 
transporte, para que aquel 
sea efectivo, dice el licen
c ia do José María Vidal 
Carrasco. (Foto de Alvar.ez). 

\ l 

Facilidades a Expositores 
Ofrecer las más amplias facili· 
dades a los expositores de la Oc
tava Feria Internacional de El 
Salvador y a Jos agentes aduana
les,para que la mercadería sea 
registrada en los propios recin
tos feriales.ordenó ayer el Di
rector Gener al de Aduanas. con
tador Joaquín Agu~ l a r Zamora. 

El funcionario sostuvo una 
reunión de trabajo con el Geren
te de la FIES. don Manuel de J . 
R. ivas Rodríguez. en la cual se 
analizaron todas las facilidades 
que deberán prestárseles a Jos 
expositores. Informó además el 
funcionario que ha sido instala-

• 

da una oficina de Aduanas. a 
cargo del contador Guillermo 
Gallegos. quien presta la aten
ción que los casos requieren. 

PUESTO DE POLICIAS DE 
ADUANAS 

Además. el contador AguUar Za
mora se reunió con el Director 
Genera l de la Pollcia de 
Aduanas. cap itán Osear Rodez
no y con el comandante Pedro 
Angel Landaverde.para enterar· 
se como opera el · puesto de Po
licia de Aduanas que ha sido 
abierto en ese lugar. Se trata. se 
dijo, de ofrecer facilidad y segu
ridad. 

CADETES DE COLOMBIA. La tripulación del Buque-Escuela ARC "Gloria" , de la Armada 
Nacional de Colombia , actualmente de visita en el pais, desfiló ayer por las principales calles de 
San Salvador hasta ia Plaza Libe rtad, para colocar una ofrenda floral. El buque estó anclado en 
el Puerto de Acajutla donde permaneceró varios días con el objeto de que el público pueda ver 
sus instalaciones. Durante el desfile, los cadetes fueron aplaudidos por el público. (Foto de A. 
Pérez). 


